

La ville labellisée « terre de jeux 2024 »

La ville d'Allonnes vient d'être informée par le comité d'organisation des Jeux Olympiques de Paris que leur ville est labellisée « Terre de jeux 2024 ».

« Ce label va permettre, en concertation avec les acteurs locaux, de nous engager dans l'aventure olympique et paralympique », expliquent les élus. « Nous avons l'ambition et l'objectif de déployer des actions dans toute la ville ».

En janvier déjà, 600 élèves des écoles d'Allonnes se sont mobilisés pour réaliser le défi de boucler 2 024 tours de pistes au stade Georges-Garnier, dans le cadre de la semaine olympique et paralympique, défi qui largement dépassé.

La ville va désormais mettre aux couleurs olympiques ces prochains programmes d'animations à destination des jeunes et adultes à partir des vacances de printemps ainsi que tout l'été.

En avril, une série de défis sportifs vont être proposés dans le cadre des animations sportives pour les jeu-



Les jeunes allonnais seront invités d'ici à 2024 à des rencontres sportives comme ici lors de la journée solidarité avec les élèves de l'école Pasteur.

PHOTO : ARCHIVES LE MAÎNE LIBRE

nes, ainsi que des animations dans les city stades avec l'aide d'associations sportives locales et le service municipal jeunesse afin de faire découvrir des sports.

Cet été seront organisées des olympiades de la jeunesse dans les sept city-stades de la ville en lien avec les

clubs, sections sportives et des fédérations sportives.

« D'ici à 2 024, de nombreux événements autour du sport et des valeurs olympiques seront proposés, y compris assister à des rencontres sportives de renom en dehors de la ville », indiquent les élus.